

# Toma del Serviu sumó la ocupación de la DOM

Comité Antukuyén III exige un documento que acredite permiso municipal para el vamos a su proyecto habitacional en Castro para 125 familias.



CAPTURA DE VIDEO

FAMILIAS DEL COMITÉ DE VIVIENDA ANTUKUYÉN III SE INSTALARON UNAS TRES HORAS EN LA DIRECCIÓN DE OBRAS MUNICIPALES DE CASTRO, DONDE NO UBICARON AL TITULAR DE LA REPARTICIÓN. ESTE COMENTO QUE HAY OBSERVACIONES QUE DEBEN SUBSANARSE PARA EMITIR LA AUTORIZACIÓN MUNICIPAL.

Jessie Gipoulou Brulé  
cronica@laestrellachiloé.cl

## CIENTOS DE VIVIENDAS

Continúan movilizadas las familias del Comité de Vivienda Antukuyén III, las que el lunes comenzaron una toma de las dependencias de la Delegación Provincial del Serviu exigiendo celeridad en la concreción del proyecto habitacional que las beneficie en Castro Alto. 32 de estos 125 grupos familiares son de la población Yungay, una de las afectadas por el megaincendio de diciembre de 2021.

Ayer los vecinos elevaron su protesta al acudir a la municipalidad para conversar con el director de Obras Municipales (DOM), a fin de consultar por el estado del permiso de construcción que le falta a la Constructora Bedecarratz, a cargo de la iniciativa. Sin embargo, el funcionario se encontraba con permiso administrativo, por lo que decidieron ocupar el lugar a eso de las 10:00 hasta obtener respuesta.

A las 13 horas, los miembros del comité decidieron

241 viviendas del sector Antukuyén I fueron entregadas en junio de este año, mientras las familias signatarias de 199 casas de Antukuyén II deberían tener sus llaves a fines de este 2024. Ambos proyectos estuvieron a cargo de la Constructora Avifel, mientras la iniciativa Antukuyén III está a cargo de la Constructora Bedecarratz, que se encuentra a la espera del permiso municipal. No se descarta una cuarta etapa a futuro.

retirarse del edificio consistorial, para volver a las oficinas de Balmaceda 261, del Servicio de Vivienda y Urbanismo. "Es que tenemos que hacer presión porque así no más funciona esto, la cosa no es tanto en la municipalidad, ahora hay que esperar que se resuelvan las observaciones que se le hicieron a la empresa constructora, que nos dijeron hoy (ayer) que son 17", declaró Elías Calfulef, presidente del Antukuyén III.

De acuerdo al dirigente, quien al cierre de la edición confirmó la continuidad de la toma de la Delegación Provincial del Serviu, recalcó que falta tal autorización de edificación. "La directora regional del Serviu (Isabel de

la Vega) ya nos envió un informe escrito señalando que ellos se comprometen a comprar los terrenos que faltan y hacer la calle a corto plazo para obtener los permisos", expuso.

Calfulef aclaró que la ocupación se levantará solamente de acuerdo a los alcances de este documento. "Vamos a esperar a saber qué pasa con las observaciones que tiene la empresa y a ver el permiso de construcción municipal... Así que vamos a tener que quedarnos para mañana (hoy), es una lucha que hay que dar", determinó.

### DIRECTOR DE OBRAS

Cristian Torres, director de la DOM, comunicó que "Ser-

viu Región de Los Lagos ingresó a tramitación un proyecto de loteo por 125 viviendas denominado Antukuyén 3, el cual en su revisión técnica se generaron algunas observaciones, de las cuales quedaron pendientes por resolver tres situaciones específicas; una de las cuales depende de un compromiso formal del Serviu Regional para consultar un plan de expropiaciones que otorgue un segundo acceso a macro loteo Antukuyén. Es por lo cual se espera dicha documentación para que la DOM Castro emita el acta aprobatoria del proyecto en consulta".

El arquitecto justificó que los plazos se han "cumplido con premura y prioridad", acotando que hoy se deben confeccionar las actas para enviarlas al propietario del proyecto del Serviu.

Torres, según el comité, sostendría hoy una reunión con la directora De la Vega, mientras que las familias de tal organización local se entrevistarían a eso del mediodía con autoridades regionales. ☺